



西町の風

～生き生きのびのび西町っ子～

第2号

長崎市立西町小学校
校長 竹市 加津典

○新入生61名が加わり 325名でのスタート！

10日(水)は入学式でした。多くの地域や保護者の皆様が見守る中、新入生は最後までしっかりとした態度で式に臨むことができました。特に、呼名された時の返事はみんな上手でした。その後も教室では、担任の話を聞いて活動することができていました。

また、当日は2年生の子供たちが在校生を代表して式に参加しました。歓迎の言葉とともに、歌「はじめの一步」を披露して、カッコいいところを見せてくれました。

私からは、新入生に次の3つのお願いをしました。

- ・あいさつができる子に！
- ・歩き方に気を付けることができる子！
- ・後片付けができる子に！

○楽しかった歓迎集会・遠足！

19日(金)は暑さが心配でしたが、子供たちは、友達や先生たちとの交流を大いに楽しみ、生き生きとした表情をたくさん見せてくれました。

朝の歓迎集会では、運営委員会(高学年)の子供たちが上手にリードし、また、出し物では、突然、5色の覆面を被った「西町レンジャー」(6年生)が登場するなど、会場は一気に盛り上がりました。ダンスや替え歌、優しい呼びかけなど、各学年とも1年生を思いやる気持ちが伝わる出し物でした。

遠足の目的地(松山競技場)では、限られた時間でしたが、子供たちは、友達とお弁当やおやつを食べたり、走り回ったりと楽しい時間を過ごしました。6年生は、1年生のサポートを頑張ってくれました。いつもより疲れたという6年生も？保護者の皆様には、お弁当の準備など、ご協力いただきありがとうございました。

○「心豊かで実践力のある心身ともに健康な子の育成」をめざして！

今年度も、本校の学校教育目標を上記のように設定しました。これを、イメージしやすいよう「合い言葉」にしたものが「生き生きのびのび西町っ子」で、こちらも昨年度と同様です。

「めざす児童像」は、知・徳・体に分けて、右のように設定しています。また、継続して3つの「あ」(あいさつ、歩き方、後片付け)にも力を入れています。

- ・「よく考える子ども」(知)
- ・「明るく思いやりのある子ども」(徳)
- ・「健康でたくましい子ども」(体)

今年度のスローガンは、「**本物**」にするための「**本気の協育**」としました。

これまでの取組(「本物」をめざす取組)は、多くの皆様のご協力によって、少しずつ成果が表れ、子供たちは成長しています。そこで、今年度も「本物」をめざすため、職員はもちろん保護者や地域の方々、そして子供たちを含めた「オール西町」で「本気の協育」を進めていきたいと考えました。

「協育」とは、みんなで協力して子供たちを育てていくこともですが、子供たちとともに私たち大人も育っていきたいという思いもあります。校舎の新築工事に伴い、教育活動の一部が制限されますが、多くの皆様のお力添えをいただきながら、子供たちを「生き生きのびのび」伸ばしていきたいと考えています。